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Blick in die Woche: KW 14 2025 

Liebe solawi Mitglieder, 
mit dieser Woche und Verteilung beginnt die neue Saison! 
Jippiiii und Hurra, es geht weiter; 
Diese Dankbarkeit haben mir auch einige – die ich in den Verteilräumen getroffen habe – 
zurückgemeldet.   Ja – das finde ich auch!  

Salate im Folienhaus 

Nun – wie starten wir in die neue Saison: 
Aus der Beitragsrunde kann ich nun mitteilen, dass wir die Zahlen von jedem Mitglied aus 
der 2. Beitragsrunde nehmen müssen, um das Budget für diese Gruppe und Saison zu de-
cken. 
 
Auch wenn wir deutlich an Mitgliederzahlen verloren haben, bin ich dennoch sehr froh, dass 
gemittelt wir nun mit 142 großen Anteilen starten! 
Ich habe über das Netzwerk mitbekommen, dass in einem Fall eine solawi von 80 Mitglieder 
auf 20 Mitglieder geschrumpft ist – echt heftig(!) umso mehr bin ich dankbar, dass wir zum 
Glück dementgegen „nur einen geringen Schwund“ von 30% gegenüber der letzten Saison 
hatten. Die Aufgabe wird nun sein mit den noch geringeren Mitteln wie in den Vorjahren die 
noch höheren Kosten gegenüber den Vorjahren im ausgewogenen Verhältnis zu halten! 
Also ja – die Einnahmen Seite darf durchaus Übergewicht bekommen und dazu schau ich 
mit Zuversicht in die Zukunft, macht so auch viel mehr Spaß! 

Auch der sehr aktive Initiativkreis (Wie im Blick in die Woche KW 11 vorgestellt) 
macht mir sehr Mut und viel Hoffnung, dass es sich zu einer richtigen und auch recht-
lich gemeinschaftsgetragenen Landwirtschaft entwickelt – wow !!! 
Zusätzlich hab ich dieses Jahr in der Vorbereitung und Durchführung vom Jahrestref-
fen einiges gelernt und möchte diese Erfahrung für die Zukunft nutzten, wozu der Ini-
Kreis mir mit Rat und Tat zur Seite steht – das ist sehr stärkend -> hier sind noch 
Möglichkeiten zum Einsteigen !! 

Wir haben trotz dem Rückgang der Mitgliederzahlen alle Verteilräume erhalten, dass wir so 
eine größere Chance haben wieder schnell und mehr Mitglieder aufzunehmen! 
Einen Ortswechsel des Verteilraums gab es in Gschwend. In Benningen suchen wir noch 
einen neuen Raum und die Notwendigkeit steigt. 
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Michi und Praktikant Diego bei der Rucola Ernte 

Einen größeren Wechsel gab es bei den Verteilraumverantwortlichen dort sind nun in 
Gschwend -> Christine, 
in Backnang -> Marion, 
in Asperg -> Bele und Silke, 
in Benningen -> Andreas, 
in Großhöchberg -> Florian 
(wer kann das hier bitte machen?) und  
in Winnenden -> (nur noch) Uwe. 
Ein Link für den Überblick zu allen Ansprechpartnern in unserer solawi 
findet ihr stets in Eurer Donnerstagsmail! 

In der Gärtnerei wird heute Morgen das Horn-Kieselpräparat 
https://praeparatekiste.de/pages/hornkiesel-praparat-501 gerührt und 
ausgebracht, denn die Kulturen in den Häusern sind in vollem Wachs-
tum und die Salate fangen eine Kopfbildung überzugehen.

Birka beim Ausbringen vom Horn-Kieselpräparat 

Die Bilder zwischen den Texten sagen doch mehr als 1.000 Worte, nicht war  
 
Euer Florian 
 
Folgt uns auf Instagram 
https://www.instagram.com/solawi_grosshoechberg/  


